一般社団法人久留米三井薬剤師会

〒830-0018 福岡県久留米市通町 6-4

TEL: 0942-36-7790 FAX: 0942-36-7791

Mail: kmpa-office@iwa.bbiq.jp UTL: http://www.kmpa.or.jp/

会務報告

令和3年

3月 25日(木) 吸入指導者研究会打合せ 於 久留米大学木下医師 Zoom 会議 杉本・山口・杉岡・坂井

25日(木) 第28回地域医療支援病院運営委員会

於 嶋田病院 満安出席

26日(金) 糖尿病 COM「第1回目指せ!糖尿病ジェネラリスト!!」セミナー 於 Web 研修

31日(水)特定非営利活動法人くるめ地域支援センター令和2年度臨時総会

於 ホテルニュープラザ久留米 青木出席

4月 8日(木) レセプト

於 久留米三井薬剤師会館

8日(木) 保険薬局部会運営委員会

於 久留米三井薬剤師会館 満安他 4 名

9日(金) 久留米大学病院院外処方せん案内職員勉強会 於 久留米三井薬剤師会館

9日(金) プレアボイド発表に関する打合せ 於 ひだまり薬局 杉本・山口・木原・横通・平野

11日(日)福岡県知事選挙投票

12日(月) 令和3年度自立支援地域ケア会議新規アドバイザー研修会ワーキング

於 久留米三井薬剤師会館 吉永·荒津·柳·山本·北口·高橋

於 久留米三井薬剤師会館 満安・山口 Zoom:白木・福元 14日(水) 令和2年度決算会計打合せ

15日(木) 実務実習 I 期スキルアップ勉強会

於 久留米三井薬剤師会館 満安他6名

16日(金)第188回福岡県筑後地区薬剤師研修会

於 ホテルニュープラザ久留米

17日(土)福岡県薬剤師会第122回臨時総会

於 福岡県薬剤師会館

20日(火) 久留米市新型コロナウイルスワクチン接種推進協議会第2回会議

於 久留米シティプラザ 満安出席

21日(水)令和2年度会計監査

於 久留米三井薬剤師会館

坂井・友安

21日(水) 決算理事会

於 久留米三井薬剤師会館 満安他 17 名出席

第 48 回定時総会のご案内

第48回(一社)久留米三井薬剤師会定時総会の日時についてご連絡致します。

日 時 令和3年5月25日(火) 午後7時00分~

場 所 ホテルマリターレ創世

- ◆広い会場を準備しておりますが、新型コロナウイルス感染症の状況次第では、会場へ の入場者数を制限させていただく事もございますので何卒ご了承下さい。
- ◆新型コロナウイル感染症の感染リスクを避けるため懇親会は開催いたしません。

定時総会のご案内状は、5/6 付けにて往復はがきにてご通知しております。令和 2 年 度の付議事項につきましては 5/17 前後にお手元に届きますので、内容ご確認の上、 ご欠席の場合は委任状のご提出をお願い致します。

例年行っております、優良従業員表彰及びプレアボイド報告表彰に関しましては、表彰 者の発表のみとし、式典はいたしません。後日、感染症の状況を見て、個別に表彰式を 行いますので何卒ご了承下さい。



4月21日 理事会

①協議事項

- (1) 小郡市地域包括支援センター運営協議会の委員推薦について
- (2) 久留米市東京オリンピック・パラリンピックキャンプ等実行委員会の委員の確認について
- (3) 福岡県在宅医療提供体制充実強化事業地区部委員の推薦について
- (4) 特定非営利活動法人久留米市介護福祉サービス事業者協議会 会員年会費について
- (5) 令和3年度北筑後地区健康危機管理緊急連絡先について
- (6) 表彰 令和2年度 優良従業員表彰者:6名 令和2年度 プレアボイド報告表彰薬局:3薬局
- (7) 令和2年度決算について
- (8) 定時総会担当者について
- ②各委員会報告及び伝達 ③連絡事項 ④会務報告 ⑤今後の予定

これからの予定

◆5 月

レセプト 5月10日(月)13:30 迄 於 久留米三井薬剤師会館

実務実習受入施設へ向けての説明会 5月14日(金)19:30~ 於 Zoom 研修 第20回福岡県病院薬剤師会筑後支部感染制御研修会 5月18日(火)19:00~ 於 Zoom 研修

令和3年度自立支援地域好会議新規アドバイザー研修会 5月19日(水)19:30~ 於 久留米三井薬剤師会館

▶開催延期

第48回久留米三井薬剤師会定時総会 5月25日(火)19:00~ 於 ホテルマリターレ創世

◆6 月

レセプト 6月8日(火)13:30 迄 於 久留米三井薬剤師会館

【編集後記】

新型コロナの感染が収まらない中で迎えた2度目のゴールデンウィークも終わりました。

皆様はステイホームで過ごされましたか?

久留米市では4月末に感染者が急増し、人口あたりの感染者数が東京や大阪より多くなり全国ニュースに 取り上げられるほどになっていました。

ウイルスは変異を繰り返しており、この先どのようになるのか不安に感じていましたが、

漸くワクチン接種のめどがつき、元の生活に戻れる道筋が見えてきました。

3度目になる来年のゴールデンウィークは『五月晴れ』のようなマスクのない笑顔がみえる日々になっていればいいですね~。









H:I